

TOUIZA D'AMSTERDAM : LE CCME AU CŒUR DU GASPILLAGE FINANCIER ET DE LA DIVERSION SUR LES ATTENTES POLITIQUES DES MRE

**Par Abdou MENEBH
EMCEMO, Amsterdam**

Les lampions du festival Touiza d'Amsterdam se sont éteints « Le CCME au cœur des MRE » lancé par un article de service, n'est qu'une fanfaronnade et une auto-glorification d'une opération de gaspillage et d'enfumage.

Une Touiza budgétivore

Certes, des artistes chevonnées comme Hanae Fadili, Najat Atabou, Aïcha Tachinuite, Daoudia, Saïda Charaf, Milouda Al Houceimia, Badr Sultan et Khadija Atlas ont pu drainer quelques milliers de fans parmi les Marocains de Hollande et même de pays environnements. De même, beaucoup d'amis de la direction, ainsi que des membres de ce Conseil qui n'ont rien à voir avec les aspects culturels, du CCME ont été invités.

Lire la suite : <http://wp.me/pUmLI-Uq>

PJD-France, les Marocains du Monde vous écoutent !

**Par Abdelkrim Belguendouz
Universitaire à Rabat
Chercheur spécialisé en migration**

Inversons la formulation de l'invitation publique à une rencontre ce samedi 21 juin 2014 organisée à Paris par la commission MRE du PJD, avec l'association Maroc développement.

Au lieu que ce soit « Marocains du Monde : PJD-France vous écoute », proposons une autre démarche : « PJD-France, les Marocains du Monde vous écoutent ! ».

Le Maroc faisant partie du monde et les Marocains, où qu'ils se trouvent, étant des citoyens également du Maroc, on peut estimer que l'invitation d'écoute adressée par les représentants de ce parti marocain en France concerne tous les Marocains, qu'ils soient à l'extérieur ou à l'intérieur du Maroc.

Lire la suite : <http://wp.me/pUmLI-Uu>

LA SORTIE D'EL YAZAMI AU PARLEMENT DÉCRYPTÉE

Kiosque360. Driss El Yazami, président du CNDH, a présenté, lundi, devant le Parlement le bilan des actions entreprises par le conseil qu'il chapeaute et fait le point sur la situation des droits de l'homme au Maroc.

Le rapport présenté, lundi dernier, devant le Parlement par le président du Conseil national des droits de l'homme (CNDH) fait la Une de tous les quotidiens datés de ce mercredi 18 juin. Al Massae estime que Driss El Yazami a lâché une bombe à l'hémicycle en affirmant que "l'abus de pouvoir des forces publiques a été derrière des atteintes au droit à la vie dans deux cas à Assa et Safi". Le président du CNDH, ajoute le quotidien, a également évoqué "l'atteinte à l'intégrité physique des manifestants notamment parmi les femmes et les mineurs ainsi que la violation de domiciles". Selon toujours le journal, El Yazami a relevé la violence commise par certains citoyens contre des éléments des forces de l'ordre.

à la suite : <http://le360.ma/fr/politique/la-sortie-del-yazami-au-parlement-decryptee-16891>

Décès de l'éminent futurologue Mahdi El Manjra

iversitaire et futurologue marocain Mahdi El Manjra, considéré comme un fervent défenseur des droits des peuples des pays en développement pour l'acquisition des fondements du développement durable, a été décédé vendredi à Rabat.

éminent chercheur, né le 13 mars 1933, s'est éteint des suites d'une longue maladie, a annoncé la ville.

Mahdi El Manjra était membre de l'Académie du Royaume du Maroc, de l'Académie africaine des sciences et de l'Académie mondiale des arts et lettres.

meur très engagé, le défunt s'est distingué dans de nombreux domaines scientifiques qui lui ont valu plusieurs distinctions au Maroc et à l'étranger tout au long d'une brillante et riche carrière qui a commencé en 1958 comme professeur à l'université Mohammed-V de Rabat.

Mahdi El Manjra a notamment reçu le prix de la Vie Économique (France, 1981), la Grand' médaille de l'Académie française d'architecture (1984), l'Ordre des arts et lettres (France, 1985), l'Ordre du Soleil Levant (Japon, 1986), la médaille de la paix de l'Académie internationale d'Albion, le prix Albert Einstein et le Prix de la Fédération mondiale des études sur le futur (1995).

http://www.libe.ma/Deces-de-l-eminent-futurologue-Mahdi-El-Manjra_a51225.html

CES MAROCAINES OBLIGÉES DE SE PROSTITUER DANS LE GOLFE

Kiosque360. Dans son dernier rapport, la rapporteuse spéciale de l'ONU sur la traite des personnes a estimé que le nombre de femmes marocaines obligées de se prostituer à plus de 2.500.

En un peu plus de dix ans, 2.500 Marocaines ont fait les frais des réseaux de trafic des êtres humains. C'est l'une des conclusions d'un récent rapport réalisé par Joy Ngozi Ezeilo, rapporteuse spéciale de l'ONU sur la traite des personnes. Akhbar Al Yaoum, qui s'intéresse au sujet dans son édition de ce lundi 16 juin, fait savoir que la responsable onusienne a précisé que ces réseaux organisés piègent leurs proies principalement sur l'axe Rabat-Casablanca. Joy Ngozi Ezeilo, poursuit Akhbar Al Yaoum, s'est aussi basée dans son rapport sur une précédente étude élaborée en 2007 par l'Observatoire de la communauté marocaine à l'étranger. Cette étude avait indiqué que les victimes de ces réseaux obtiennent d'abord des contrats de travail avant de partir vers les pays du Golfe. Sauf qu'une fois sur place, elles se trouvent obligées de faire un autre travail : se prostituer et rester à la merci de véritables mafias. Sinon, se retrouver en prison.

<http://www.le360.ma/fr/societe/ces-marocaines-obligees-de-se-prostituer-dans-le-golfe-16775>

Le dossier Manouzi déterré par le président tunisien

ncef Marzouki ordonne l'ouverture d'une enquête

Tunisie vient de déterrre le dossier de la disparition forcée de Houcine Manouzi. Le président ncef Marzouki a, en effet, ordonné, le 9 décembre, que soit diligentée une enquête pour érminer les circonstances dans lesquelles l'enlèvement de ce syndicaliste et militant de l'UNFP ait déroulé en Tunisie le 29 octobre 1972.

http://www.libe.ma/Le-dossier-Manouzi-deterre-par-le-president-tunisien_a51375.html

COMMUNIQUE DE PRESSE DE L'ADMINISTRATION DES DOUANES ET IMPÔTS INDIRECTS

lement d'un nouveau service en ligne pour la consultation de la situation douanière des véhicu nis temporairement au Maroc

Administration des Douanes et Impôts Indirects porte à la connaissance des Marocains du Monde les touristes étrangers ayant déjà visité le Maroc qu'ils ont désormais la possibilité de vérifier si le s'ils ont à leur charge un véhicule dont la situation n'a pas été régularisée au plan douanier (mission Temporaire non apurée).

et effet, une nouvelle application, accessible à partir du portail internet de la Douane via le lien http://www.douane.gov.ma/situation_at_vehicle », permet de consulter, sur la base de identifiant de la personne concernée (CIN ou n° du composteur) et/ou du numéro d'immatriculation du véhicule, la (ou les) admissions temporaires (AT) enregistrées à leur charge.

Objectif sous-jacent à la mise en place de ce service est de mieux informer les usagers et leur permettre, le cas échéant, de régulariser leur situation avant même le retour au Maroc, contribuant ainsi à l'amélioration des conditions de leur accueil et de leur passage en douane.

Informations affichées via l'application précitée sont données à titre indicatif et uniquement à fins d'utilisation personnelle. Au cas où celles-ci seraient jugées incorrectes, un formulaire de réclamation peut être servi en ligne à partir de l'adresse internet suivante :

<http://reclamation.douane.gov.ma>. L'Administration des Douanes et Impôts Indirects veillera à assurer le traitement de ces réclamations dans les meilleurs délais possibles.

mmuniqué de presse

Marocains du Monde et touristes étrangers ayant déjà visité le Maroc, vous pouvez désormais vérifier en ligne si vous avez à votre charge un véhicule dont la situation n'a pas été régularisée au plan douanier.

[La vache à lait des associations MRE](#)

[suffit de cliquer](#)

notre époque, il est plus lucratif pour les Marocains à étranger de créer des associations à but non lucratif que des treprises en bonne et due forme. lire...

<http://maghreb-observateur.com/?p=6696>

[Belgique Top](#)

Bruxelles: Siham, violée dans son école, obligée de s'asseoir aux côtés de ses bourreaux

Le désarroi d'une jeune fille en Région bruxelloise. Siham est une jeune élève d'une école spécialisée de Berchem-Sainte-Agathe. Il y a quelques mois, elle a été violée par des camarades de classe. Elle doit aujourd'hui tager les bancs de l'école avec certains de ses violeurs présumés, rapporte la Dernière Heure.

Source : RTL Infos

<http://www.sudinfo.be/1032877/article/2014-06-17/berchem-sainte-agathe-siham-violee-par-7-de-camarades-de-classe-doit-continu>

[AWSA](#)

WSA-Be a le plaisir de vous inviter à sa **soirée d'anniversaire et de découverte de nos réalisations** sur les rythmes de notre **chorale** le **20 juin** au **Huis van de Mens**, Square Sainctelette B-1000 Bruxelles, de **17h à 19h30**.

w.awsa.be

01.718.815 - 363-0002517-35

INTERNATIONAL Top

Demandeurs d'asile : la Suisse veut négocier avec le Maroc.

Le conseiller d'Etat genevois, Pierre Maudet, est arrivé hier au Maroc pour des négociations avec le gouvernement d'Abdelilah Benkirane sur la question des requérants d'asile déboutés en Suisse. Pierre Maudet aura à Rabat des séances d'entretiens avec les ministres marocains des affaires étrangères, et de l'Intérieur. Selon le site suisse 24heures.ch, citant le média public suisse RTS, le conseiller d'Etat genevois tentera de faire changer la position du Maroc sur cette question de retour des requérants d'asile déboutés que le royaume refuse de recevoir. En effet, ajoute la même source, le Maroc n'accepte pas les retours forcés des demandeurs d'asile dont les dossiers sont rejettés par la Suisse. Les autorités suisses se plaignent également que le royaume ne se montrerait pas très coopératif qu'il s'agit de retours volontaires. La question a déjà fait l'objet de négociations entre des seillers fédéraux suisses et le gouvernement marocain, sans pour autant aboutir à des accords, porte le site suisse. [Le Mag.ma](#)

La première "vraie" mosquée du Danemark inaugurée

Danemark inaugure jeudi, neuf ans après l'affaire des caricatures de Mahomet, sa première mosquée avec minaret, construite grâce à 20 millions d'euros venus du Qatar. L'ouverture d'un complexe de 6.700 m² comprenant la mosquée, un centre culturel, un studio de télévision et une salle de sport est une victoire après des années de querelles politiques et de protestations des musulmans.

[en pensez-vous?](#)

Date du ramadan

é été décidé dans plusieurs associations musulmanes en Europe d'organiser une nuit du ramadan le 27 juin pour annoncer les dates du ramadan 1435. Les mosquées ont d'ores et déjà annoncé pour le 28 juin comme date de début du ramadan.

Explosion des actes islamophobes en 2013, selon le CCIF

'après le Collectif contre l'islamophobie en France, les agissements anti-musulmans ont augmenté de moitié par rapport à 2012. Et la hausse se poursuit en 2014.

Collectif contre l'islamophobie en France (CCIF) a annoncé jeudi avoir enregistré 691 actes d'islamophobie en 2013, soit 47,33% de plus que l'année précédente. Le 5 juin, l'Observatoire national contre l'islamophobie, qui dépend du Conseil français du culte musulman (CFCM) et ne prend pas en compte que les plaintes déposées auprès de la police et de la gendarmerie, avait fait état d'une augmentation de 11,3% des actes anti-musulmans, évalués à 226 en 2013 (62 actions et 166 menaces).

http://www.liberation.fr/societe/2014/06/19/explosion-des-actes-islamophobes-en-2013-selon-le-ccif_1045408

La Suisse veut établir des contingents d'immigration

Suisse, qui a décidé le 9 février dernier par référendum de mettre fin à "l'immigration massive" a dévoilé vendredi les grandes lignes de sa future nouvelle politique dans ce domaine, avec l'établissement de contingents pour les courts séjours des étrangers, pour les frontaliers, et aussi pour les personnes qui veulent s'installer dans le pays. Actuellement, il n'y a aucun quota pour les frontaliers, qui peuvent actuellement travailler en Suisse pour autant qu'ils décrochent un contrat d'embauche, ni pour les travailleurs saisonniers. En outre, Berne a indiqué vendredi que les cantons pourront prendre des mesures supplémentaires, pour protéger leur propre marché du travail, et la préférence nationale sera toujours prise en considération. Le gouvernement va aussi demander une adaptation de l'accord de libre-échange avec l'UE, pour tenir compte de cette nouvelle politique en matière d'immigration. [en pensez-vous?](#)

Source : Le2OH

Jeunes et discrimination sur les réseaux sociaux - Conférence européenne le 26 juin 2014

Pour la Solidarité - PLS organise le 26 juin la conférence finale du projet européen ICUD, mené avec cinq partenaires européens, sur la question des discriminations latentes sur internet.

Il existe de nombreuses formes de discriminations dans le langage, les images, les blagues, les publicités, etc. Sur Internet, celles-ci circulent particulièrement rapidement et peuvent atteindre de très nombreuses personnes. De plus, tout contenu posté en ligne ne peut plus en être enlevé. Le phénomène du partage de contenu discriminatoire sur Internet touche particulièrement les jeunes, grands usagers des réseaux sociaux. En effet, ils peuvent en être les victimes, tout comme ils ont la possibilité de faire eux-mêmes circuler ce type de contenu, jusqu'à devenir des « cyber-harceleurs ».

Pour la Solidarité - PLS et ses partenaires provenant de 5 pays européens se sont regroupés, dans le cadre du projet ICUD soutenu par la Commission européenne, afin d'examiner la situation en matière de discrimination sur les réseaux sociaux. Ensemble, nous avons élaboré un pack

anti-discrimination, destiné à lutter contre ce phénomène sur Internet.

Cet outil sera présenté et discuté lors de la conférence européenne organisée ce 26 juin à Bruxelles. L'événement se penchera en détail sur le phénomène de discrimination digitale en Europe, avec une attention particulière sur les jeunes. Les partenaires du projet y développeront également les diverses actions de prévention menées dans leur pays respectif.

Pour obtenir le programme, veuillez suivre ce

http://www.pourlasolidarite.eu/ICUD/2014_06_26_ICUD_conf_prgm_fr.pdf

Communiqué de l'Union des Mosquées de France (UMF)

Premières informations sur l'auteur présumé de l'attentat du Musée juif de Bruxelles indiquent qu'il s'agirait d'un délinquant multirécidiviste qui aurait basculé dans le radicalisme religieux en France, avant de se rendre récemment en Syrie.

attentat terroriste et antisémite qui a visé la communauté juive de Bruxelles nous rappelle également les attentats tragiques de Toulouse et Montauban et vient entretenir la souffrance morale des musulmans de France face à l'instrumentalisation insupportable de leur religion par des extrémistes de tout bord.

l'Union des mosquées de France (UMF) condamne avec la plus grande fermeté ces actes terroristes. Elle exprime son soutien total aux familles des victimes et à l'ensemble de la communauté juive européenne visée par ces actes haineux et antisémites.

occupée par ce phénomène de radicalisation qui défigure l'image de l'islam et des musulmans, l'Union des Mosquées de France appelle les responsables musulmans à organiser des états généraux contre le radicalisme religieux. Ces états généraux doivent mobiliser les imams et les aumôniers dans le but de permettre une réflexion profonde et sérieuse sur les causes et les mécanismes de ces phénomènes qui menacent notre vivre ensemble.

Le 2 juin 2014

Mohammed MOUSSAOU

Président de l'UMF